

PRÉFACE.

Le Seigneur dit un jour à Moïse, législateur du peuple juif : Choisissez douze hommes et ordonnez-leur d'explorer la terre promise. Moïse obéit à l'ordre de Dieu. Des explorateurs furent immédiatement envoyés. Durant quarante jours, ils parcoururent cette contrée dans toutes les directions. A leur retour, ils en firent le plus bel éloge. Comme preuve évidente de son étonnante fertilité, ils rapportèrent des fruits de toutes sortes et d'une beauté inouïe. Vraiment, s'écrièrent-ils, c'est une terre où coulent le lait et le miel ; mais, ajoutèrent-ils aussitôt, il est impossible de la conquérir. Ses peuples sont plus forts que le nôtre ; ses villes sont bien fortifiées ; elle